Das Rallyeteam Jörl/Haid hat heuer viel vor

Nach dem Gewinn der österreichischen Diesel-Staatsmeisterschaft im Jahr 2007 mit einem frontgetriebenen Seat Ibiza TDI starteten die beiden Lavanttaler Günther Jörl und Wolfgang Haid im Vorjahr ein noch ambitionierteres Rallyeprojekt. Mit einem allradgetriebenen Mitsubishi Lancer aus dem Hause Gassner Motorsport gab es zwei sehr erfolgreiche Einsätze: Bei der BP Ultimate Rallye im Lavanttal konnte der Klassensieg errungen werden und beim Rallyesprint im deutschen Freilassing lautete das sensationelle Ergebnis Rang 7 in der Gesamtwertung! Damit haben die beiden natürlich erst so richtig Blut geleckt und wollen heuer mehr!

2010 ist der Start an der gesamten österreichischen Rallye-Staatsmeisterschaft mit einem
Mitsubishi Lancer EVO III bzw. EVO V geplant.
Aufgrund der Baujahre dieser Fahrzeuge (1995
bis 1999) werden diese Evolutionsstufen der
300PS-Allrad-Boliden im sogenannten Gruppe
H-Pokal gewertet. "Das Ziel für 2010 ist es,
nach unserem Diesel-Pokal-Sieg 2007 mit dem
Gruppe H-Pokal einen weiteren Meistertitel ins
Lavanttal zu holen", erklärt Günther Jörl das
ehrgeizige Vorhaben und präzisiert: "Wir
haben seit 2004 bereits 23 Rallyes im In- und



Günther Jörl und Wolfgang Haid (hier auf Mitsubishi Evo III bei der Lavanttal-Rallye 2009) wollen heuer die gesamte Gruppe-H-Rallye-Staatsmeisterschaft bestreiten und sogar um den Gesamtsieg mitkämpfen. Ausland bestritten und können inzwischen auf einiges an Erfahrung zurückgreifen, daher kommt in Wahrheit nur der oberste Platz am Stockerl als Zielsetzung in Frage."

Die Saison 2010 zählt sieben Rennen, der Auftakt erfolgt heuer im April mit der Lavanttal-Rallye, bei welcher der Vorjahreserfolg wiederholt werden soll. An Ehrgeiz mangelt es den beiden technischen Angestellten nicht, die Frage nach der Finanzierung ist allerdings noch nicht vollständig geklärt, "Wir können mit unserem Projekt ein, im Vergleich zu den Teams mit topmodernen Fahrzeugen, kostengünstiges Paket anbieten, mit dem wir aufgrund der zu erwartenden Spitzenplatzierungen in den Gesamtwertungen der Rallyes, trotzdem Beachtung finden werden", hofft Jörl auf die Unterstützung der heimischen Wirtschaft.

Kärntnerstockturnier

Am Samstag, dem 23. Jänner, findet mit Beginn um 7 Uhr am Eisplatz in der ATSV-Arena das Kärntnerstockturnier der ATSV Wolfsberg Altherren statt.

Die Bahnstreifenausgabe ist bereits um 6.30 Uhr.

Das Nenngeld für dieses Turnier beträgt 30 Euro, Nennschluss ist Donnerstag, der 21. Jänner.

Nennungen bei Josef Rothleitner unter 0650/50 57 047 oder Helmut Mauritsch 0664/84 44 200.

Schneeberichte

Schneeberichte der Lavanttaler Schigebiete vom Dienstag, dem 19. Jänner, herausgegeben vom Regionalmanagement Lavanttal.

Koralpe: bis 50 cm Schnee, Lifte in Betrieb, Rodelbahn in Betrieb, montags Ladies Day, mittwochs Seniors Day.

Klippitztörl: 35 bis 55 cm Schnee, Lifte in Betrieb, mittwochs von 18 bis 21 Uhr Flutlichtbetrieb.

Weinebene: bis 70 cm Schnee, Lifte in Betrieb, Rodelbahn in Betrieb.

Hebalm: 50 bis 70 cm Schnee, Lifte in Betrieb und Mittwoch bis Samstag von 9 bis 21 Uhr Flutlichtbetrieb.